

Rätsel

Kennst du die Freunde, die dich stets
erfreuen,

Auch dann noch, wenn sie dir den
Rücken zeigen?

Die einzig wahren sind's, die einzig treuen.
Sie sagen viel, wenn sie auch ewig
schweigen.

Bald siehst du sie in stolzem Pracht-
gewande,

Bald demokratisch-schlicht im Leinen-
kittel.

Sie tragen keine Orden zwar am Bande
Und doch — am Band erkennst du ihren
Titel. (Bücher)

*

Im fernen Süden dem Europäer ins Ohr
Schreit es mit gierig gekrümmter Hand,
Das Volk von Aegypten.

Vertausch einen Laut und im deutschen
Land

Drängt es sich kichernd ums Bühnentor
Und träumt sich den schönsten Helden-
Zum Geliebten [tenor

(Bäckisch - Backfisch)

Berufsstudie

Auflösung von Seite 3053

1	2	3	4	5
Lanze	Amt	Kur	Arm	Inder
Esel	Krista	Organ	Masse	Nike
Hauff	Tat	Neid	Metz	Sand
Renner	Uri	Stab	Erbe	Pol
Eid	Ahr	Ufer		Erle
Rat	Rektor	Los		Kate
				Tor
				Ober
				Rose
Lehrer	Aktuar	Konsul	Amme	Inspektor
		Lakai		

Magische Kapsel

Auflösung von Seite 3055

p	f	l	a	s	t	e	r
b	r	a	u	e	r	e	i
a	r	s	e	n	i	u	s
v	e	t	r	i	o	l	o

Übler Mundgeruch.

Der häßliche Mundgeruch ist oft eine Begleiterscheinung von Magenerkrankungen, Stoffwechselstörungen, Entzündungen des Zahnfleisches und der Mandeln. In den weitaus meisten Fällen bilden aber ungepflegte und vernachlässigte Zähne die Ursache. Besonders stark zeigt sich der üble Mundgeruch, wenn viele Zähne faul sind und wenn sich starker Zahnstein gebildet hat. Liegt also somit keine ausgesprochene Erkrankung vor, so ist es leicht, der lästigen Erscheinung des üblen Mundgeruches wirkungsvoll zu begegnen; man hat nur nötig, die faulen Zähne vom Zahnarzt behandeln zu lassen und Mund und Zähne regelmäßig mit einem wirklich zuverlässigen, anti-septischen Mundwasser (Odol) zu behandeln.

Eine Umwälzung in der Schönheitspflege Überraschende Erfolge

Schön sein oder nur scheinen? Viele Frauen begnügen sich mit dem Schein, sie pflegen ihre Schönheit, indem sie täglich mehrere Stunden für allerhand unnütze Dinge opfern. Aber ihrer Schönheit sieht der Kundige doch sofort die allzu künstliche Make an. Schönheit dieser Art ist enttäuschend und mehr als das: sie ist langweilig und entbehrt jenes geheimnisvollen, bestrickenden Reizes, der von echter, wahrer, d. h. natürlicher Schönheit ausstrahlt.

Die neue, natürliche und erfolgreiche Methode besteht darin, das **Uebel an der Wurzel**, d. h. bei den Nerven zu fassen. Denn schlechte Nerven sind Quälgeister, die am Mark des Menschen zehren und vorzeitig altern lassen. Gute Nerven dagegen sind gute Geister, die das



Innere des Menschen durchsonnen und das Antlitz verschönen.

Es kommt darauf an, die Nerven direkt zu ernähren, sie zu kräftigen und gegen äußerliche Schädlichkeiten unempfindlich zu machen. Das geschieht am besten und sichersten mit dem Spezial-Nerven-Nährstoff Biocitin.

Wer stündlich 2 Biocitin-Tabletten nimmt, sieht erstaunt und verblüfft, wie sich eine Umwälzung im Organismus vollzieht: Kräftemangel, Quälende Mattigkeit, Kopfdruck, reizbare Stimmung usw. schwinden allmählig. Aber am beglückendsten ist die Feststellung im Spiegel: Das Aussehen wird von Tag zu Tag jugendlicher und schöner.

Es ist wie ein Aufblühen,
ein Neu-Verjüngen. Darum:

Setz deine Nerven in Stand! Nimm

Biocitin

Biocitin-Tabletten 1.90 M. u. 3.60 M. in Apoth. u. Drog.
Biocitinfabrik, Berlin SW 29/Mg